

INFORME DEL ESTUDIANTE ASESOR



ASIGNATURA: BOTÁNICA

Durante el mes de Abril , en dicha asignatura se terminaron los temas 6, 7 y 8 durante las clases de teoría. También , el Jueves 14 de Abril , se realizó el primer parcial de la asignatura, cuya nota mínima para eliminar debía de ser de un 6 . El examen tenía 10 preguntas con apartados a y b referentes a los temas del 1 al 8 . Aquel alumno que elimine materia sólo deberá ir al final con el resto de la asignatura , puesto que no habrá segundo parcial . Recordar también que durante el mes de Mayo debemos de entregar la primera semana los seminarios en grupo y a semana siguiente se expondrán . Por último, a últimos de Mayo, debemos de entregar el herbario, el cual cuenta 3 puntos de la nota final .

ASIGNATURA: ELECTROTECNIA Y ELECTRIFICACIÓN

En dicha asignatura, durante el mes de Abril , en clase de teoría se han realizado problemas referentes a los temas de electrificación , también toda la teoría referente a dichos temas . Además los días 5 y 7 tubo lugar la práctica 3 de la asignatura en la sala de ordenadores. El grupo 2, no pudo realizar la práctica correctamente debido a que en los ordenadores no podíamos instalar unos catálogos de lámparas que eran necesarios para simular una instalación eléctrica en el ordenador .

IMPORTANTE : El próximo Martes 10 de Mayo tendrá lugar el seminario titulado " FUNDAMENTOS DE CANALES PROTECTORAS UNEX "

ASIGNATURA: GESTIÓN , VALORACIÓN Y POLÍTICA AMBIENTAL

Durante el mes de Abril , en clase de teoría se han seguido con los temas pertenecientes a la PAC , valoración de fincas agrarias, gestión de los recursos renovables y valoración de arbolado.

El pasado 18 de Abril tuvo lugar el primer parcial de la asignatura que entraba todo lo visto hasta ahora. Quien elimine irá con el resto de la asignatura al final, los que no se hayan presentado o no hayan llegado al 5 tendrán que presentarse al final con todo .

ASIGNATURA: FISIOLÓGÍA VEGETAL

Durante el mes de Abril , en clase de teoría se han continuado con los temas 8,9, 10 y 11 . Además hemos acabado con las prácticas . Las últimas sesiones de prácticas se estudió la viabilidad de las semillas, así como el crecimiento de las plantas según los factores ambientales a los que nos encontremos . Al final de curso se deben de entregar los cuadernillos de prácticas , así como un informe individual de una de ellas . También , hemos realizado un cultivo en casa y debemos de observar las diferencias y más tarde pondremos en común las fotos y las plantaciones.

Además el pasado Viernes 15 de Abril tuvo lugar una práctica de aula , donde todos los alumnos distribuidos en 4 grupos , expusieron los resultados obtenidos en la práctica del cultivo de tomates referente a salinidad .

También recordar que durante las primeras semanas de Mayo se deben de entregar los seminarios en grupos de 3 que al principio de curso se propusieron a la profesora , para más tarde exponerlos en clase .

ASIGNATURA: PROTECCIÓN DE CULTIVOS

Durante el mes de Abril , se han continuado con los temas de teoría y con las prácticas . También el pasado Jueves 28 de Abril tuvo lugar el primer parcial de la asignatura , el cual estará calificado sobre 5 y para eliminar se debe de sacar como mínimo un 2,5 . Por último , recordar que el último día para entregar el power point voluntario que se puntuará como un punto extra de la asignatura.

ASIGNATURA: HIDRÁULICA

En el mes de Abril , en dicha asignatura se han realizado ejercicios varios acerca del dimensionado de tuberías , así como la potencia , las bombas .. entre otros y la teoría referente a dichos temas . También , se han terminado las prácticas y la última donde estudiamos la filtración del agua se realizó en el campo .

Haciendo referencia a los seminarios , durante dicho mes se han realizado dos seminarios uno el Martes 19 y otro el Miércoles 27 donde un antiguo alumno de la escuela actual ingeniero de una empresa importante, nos vino a explicar las nuevas instalaciones y tipos de tubería del mercado .

IMPORTANTE : El próximo día 6 de Mayo es el último día para entregar los trabajos en grupo de dicha asignatura.

FECHA: 30/04/2016

ESTUDIANTE ASESOR: Rocío Treviño Chinchilla

A photograph of a handwritten signature in black ink on a light-colored surface. The signature is written in a cursive style and clearly shows the name 'Rocío' at the top, followed by 'Treviño' and 'Chinchilla' in a more stylized, overlapping manner.